

Acciones anticorrupción en Venezuela



Caracas, 12 dic (RHC) El gobierno bolivariano, amparado por la Asamblea Nacional Constituyente, ejecutan diferentes acciones para reducir los hechos de corrupción en las principales empresas del país.

El fiscal general de Venezuela, Tarek William Saab, confirmó la apertura de una investigación contra Rafael Ramírez, exministro de Petróleo y expresidente de Petróleos de Venezuela (Pdvsa), por ser sospechoso de corrupción.

El titular del Ministerio Público informó que la pesquisa está relacionada con el caso de blanqueo de aproximadamente 4 200 millones de euros a través de la Banca Privada catalana de Andorra (BPA) desde 2006.

Al respecto, William Saab indicó que Diego Salazar, uno de los 40 detenidos por el caso, señala en un documento a Ramírez como su socio directo en operaciones de intermediación y compra-venta de petróleo.

Precisó que su antecesora, Luisa Ortega, ahora prófuga de la justicia, tenía conocimiento de estas irregularidades, pero ordenó cerrar las pesquisas.

Actualmente con la reapertura del caso, se determinó entre los presuntos responsables en esa trama de corrupción al exviceministro de Energía Eléctrica Nervis Villalobos, acusado de legitimación de capitales, asociación para delinquir y corrupción impropia, recordó el magistrado, quien acotó que su extradición fue solicitada a España.

William Saab también se refirió a las investigaciones sobre delitos relacionados con el sistema cambiario, en los cuales, reveló, están vinculadas otras 200 compañías y 21 empresarios resultaron detenidos.

De igual modo, adelantó que cuatro venezolanos son investigados por su vínculo con los Panama Papers, una filtración masiva de documentos confidenciales a nivel internacional que revelaron hechos de corrupción en diversos países.

Por último, anunció el inicio de una investigación a Juan Pablo Guanipa, del partido de derecha Primero Justicia, por denuncias de su incitación a hechos de violencia de abril a julio de este año en el estado de Zulia, como parte del plan de golpe de estado, promovido por la oposición.

Igualmente, el vicepresidente primero del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, acusó al político Julio Borges de intentar paralizar al país en 2018 promoviendo una invasión militar desde el exterior.

El alto funcionario partidista opinó que la oposición venezolana intentará una maniobra de paralización a inicios del 2018 en el que, a su juicio, los trabajadores venezolanos jugarán un rol fundamental.

“El 2018 es el año de los trabajadores venezolanos, la derecha viene a intentar una jugada de paralización del país, en 2018 ellos van arrancar con una paralización y ahí nuestros trabajadores tendrán un rol de patria“, manifestó durante una entrevista en el programa Dando y Dando transmitido por Tves.

Argumentó que no es casual que el presidente de Consecomercio diga que 1800 negocios ya no van a poder abrir en enero y criticó a los presidentes de Fedecámaras y Fedenagro por incitar a la guerra económica y buscar la confrontación entre los venezolanos.

El también constituyente señaló que los partidos opositores que no participaron abiertamente en las recientes elecciones municipales evitaban tener que ir a las presidenciales de 2018 con tres derrotas al hilo.

Cabello fustigó a Borges, presidente de la Asamblea Nacional, quien viajó en estos días a Europa, por estar promoviendo, en su opinión, una invasión militar al reunirse con el canciller italiano y solicitar un canal humanitario para solventar una presunta crisis en Venezuela.

Mientras tanto, el dirigente opositor declaró están listos para medirse en unas venideras elecciones presidenciales en 2018 a través de unas elecciones primarias.

“Nosotros estamos preparados para realizar esas primarias y escoger ese candidato único con un programa de trabajo común“, sentenció Borges en una entrevista otorgada al programa César Miguel Rondón en una emisora radial privada.

Señaló, además, que solicitarán “condiciones electorales” en la próxima reunión de diálogo a celebrarse el 15 de diciembre en República Dominicana.



Radio Habana Cuba